

IMPULS

7 Workshops - für ein Jugendhaus im Quartier!



IMPULS ist ein tolles Freizeit-Projekt für Kinder und Jugendliche im Alter von 12 – 15 Jahren, um sich auszuprobieren und kreativ zu sein. Die Idee wurde vom Quartiersmanagement Richardplatz Süd entwickelt. Zur Auswahl stehen attraktive, gebührenfreie Kurse:

- Video-Workshop (z.B. Dokumentation aller IMPULS-Kurse mit digitaler Kamera, Drehen eines Filmes)
- Mädchen-Theaterprojekt (selbst Erlebtes auf die Bühne bringen, außerdem Masken- und Bühnenlicht, Ton & Licht)



Der Projektraum von IMPULS in der Brusendorfer Straße 20

- Schmieden und Schlossern (fantastische Klangobjekte aus Metall-Teilen fertigen)
- Percussion (mitreißende Rhythmen auf Ölfässern oder afrikanischen Trommeln – einfache und komplizierte)
- HipHop (Rap, DJing, Graffiti, Breakdance – und das an der Seite von HipHop-Aktivist:innen)
- Malen mit Kreide, Kunst für Kinder von 8-12 (großflächiges Malen, Recycling von alten Büchern zu Kunst-Objekten)
- Zukunftswerkstatt Jugendhaus – ab 2006 (ein Jugendhaus ist geplant – wir sammeln Ideen und halten sie fest)

Was bieten wir an? Workshops und Kreativ-Kurse für Kinder und Jugendliche
Wer ist der Projektträger? Landesjugendwerk der Arbeiterwohlfahrt Berlin e.V.
Wieviel Geld steht zur Verfügung? 55.540 Euro aus dem Programm „Soziale Stadt“



Auftakt-Trommeln zum Projektbeginn

Die Kurse beginnen Mitte November und laufen bis Mitte Mai. Das Projekt „Zukunftswerkstatt Jugendhaus“ wird etwas später einsetzen. Die Workshops dauern drei Stunden und finden in der Regel einmal die Woche nachmittags im IMPULS-Raum in der Brusendorfer Straße 20 statt. Die einzelnen Workshops nehmen ca. zehn Teilnehmer/-innen auf und werden durch jeweils zwei Personen geleitet.

Mit Hilfe dieser Angebote können die Jugendlichen in der Gruppe Ideen entwickeln und verwirklichen. Die Workshops werden auch untereinander vernetzt. So gehen die Video-Künstler in die einzelnen Kurse und filmen die anderen. Der HipHop-Workshop arbeitet auch mit aufgenommenen Beats aus dem Percussion-Workshop, dieser wiederum sowie das Mädchen-Theaterprojekt benutzen die

Klangobjekte aus dem Schmiede-Workshop usw. IMPULS ist das Pilotprojekt für die 2006 geplante Einrichtung eines Jugendhauses im Quartier.

Zum Abschluss der Workshops wird ein großes IMPULS-Fest organisiert, bei dem die Teilnehmer/-innen die Ergebnisse ihrer Kurs-Arbeit vorstellen können.

IMPULS

Kontakt: Jugendraum IMPULS,
Brusendorfer Str. 20, Christian Herrmann,
Tel. 0179-5383118